## Thanatopraxie, directives esthétiques :

**Maquillage**: Fond de teint autant que possible. Fard à joue oui. Important : un trait épais d'eye-liner pour affiner le nez. Voir Sophia Loren, Anna Karina, Monica Vitti, Brigitte Bardot. Un trait noir sur chacun des yeux qui allonge le regard, part du centre vers l'extérieur, et dépasse la paupière d'environ un demi-centimètre. Effet recherché: yeux de chats. Attention: si possible tenir les yeux ouverts. Font parties de mes grandes qualités physiques. Si la couleur des yeux a changé avec la mort, fermez les paupières. Mascara tant que vous voudrez. Quant à la bouche, du brillant à lèvres surtout pas.

**Coiffure :** Cheveux ondulé et semi-volumineux. Le volume au niveau du crâne pour rendre le nez plus petit. Utiliser le spray satin absolu de la gamme Elnett de L'Oréal. Si pour une raison mes cheveux n'ondulent plus, les ramasser en un chignon serré environ une heure avant l'exposition et les relâcher en un seul mouvement le plus tard possible.

Autres: En ce qui concerne les mains, les rejoindre selon la coutume et de façon la plus romantique qui soit. Les rendre visibles le plus possible. Ongles au naturel. En ce qui concerne le collage des mâchoires, procédez de façon à ce que ma bouche soit pulpeuse. C'est-à-dire que la mâchoire supérieure doit être plaquée le plus en avant que possible sur la mâchoire inférieure. Frotter ma bouche avec un mouchoir pour la faire enfler. Si cette astuce ne marche plus, tant pis. Cacher mes hanches avec la moitié du cercueil, qui doit être, comme convenu, refermé dès le départ sur le bas du corps. Gardez l'ouverture sur le haut tant que vous voudrez. N'oubliez pas que mes mains doivent rester visibles. Je pense que le plus simple, c'est de les joindre en dessous de la poitrine. La robe choisie dévoile un peu le décolleté. Si elle remonte avec le temps, la rabaisser à bonne hauteur. Ce qui induit le maquillage des seins naturellement. De la poudre uniquement. Que ça reste de bon goût. Si l'image que je renvoie devient trop sexuelle, attacher les cheveux et enlever le demi centimètre d'eye-liner. Si mes cheveux sont rabattus, osez le rouge à lèvres. La tête doit être en tous les cas plus inclinée vers l'arrière que vers le bas du corps, pour mettre plus en avant la bouche que le nez. La forme relevée du coussin a été choisie à cet effet, ne pas la modifier. Et soyez sans craintes en refermant le cercueil, ce modèle bombé a lui aussi a été choisi de sorte qu'on aura pas à dégonfler le coussin au moment de fermer. L'essai a été fait en mai 2007, le nez passe tout juste, si les mensurations du dit cercueil et du dit coussin ne changent pas. Pour l'épilation : menton. Moustache. Sourcils avec modération. Quant à la lumière, pas de source unique. Il s'agit d'éclairer le visage dans son entier.

## Merci.